

46. Mühlviertler gewinnt Ganglberger!

Zum 4. Mal war Haslach der Austragungsort des Traditionsturnier. 31 Spieler kämpften im TuK Saal um Punkte und den begehrten Titel.

Nach 3 Runden bildete sich ein Trio ohne Punkteverlust (Hofstadler, Ganglberger und Höglinger). Das direkte Duell Hofstadler gegen Ganglberger endete Remie und Höglinger setzte sich ohne Punkteverlust an die Spitze. In der 5. Runde verlor Höglinger gegen Ganglberger und Hofstadler übernimmt nun mit einem Sieg die Führung. In der 6. Runde kommt es zur Vorentscheidung. Hofstadler remisiert gegen Höglinger und Ganglberger setzt sich mit einem Sieg mit einem halben Punkt Vorsprung an die Spitze. In der letzten Runde lassen die Favoriten nichts mehr anbrennen und gewinnen ihre Partien.

Somit ist erstmalig Robert Ganglberger von der TSU Vorderweißenbach Mühlviertler Meister!

Mit 6,5 Punkte gab er lediglich einen halben Punkt ab.

Zweiter mit 6 Punkten wurde Mario Hofstadler von der SU Bad Leonfelden und Dritter mit 5,5 Punkte Christian Höglinger vom SV Kleinzell.

Herzliche Gratulation!

Schülerwertung:

Die Schülerwertung gewann mit 3,5 Punkte Maximilian Stadlbauer von der SU Bad Leonfelden. Ersetzte sich mit der Zweitwertung gegen Niklas Pumberger vom SC Ottensheim 3,5 Punkte durch. Dritter in der Schülerwertung wurde Jafari Hossain von der SU Rainbach.

Bezirkswertung:

Im Rahmen des Turniers fand auch die Bezirksmeisterschaft Rohrbach statt. Hier setzte sich Christian Höglinger (SV Kleinzell) 5,5 Punkte vor den beiden Haslachern Johann Gutenberger (SV Haslach) 4,5 Punkte und Markus Gutenberger (SV Haslach) 4,5 Punkte durch.